

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711203 - RENTA DEA EKA FEBRILIA PUTRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	px inspeksi bebaskan dari pakaian, tidak menggunakan alat pengukur kekuatan jari
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Informed consent: kurang menyampaikan langkah prosedur yang akan dilakukan   Persiapan pasien: good   Px lapang pandang: teknik pemeriksaan sudah baik   Px gerak bola mata: seharusnya diawali dengan hirschberg test dulu, dan gerakan huruf H nya pelan2 ya dik jgn cepat2 krn kan kita mau lihat gerakan bola matanya  px TIO: teknik sudah baik   Komunikasi: cukup baik, instruksi kepada pasien jelas, interpretasi cukup.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Di awal cukup baik, tapi pada saat N 1, seharusnya minta menutup mata & meminta pasien menutup mata, tidak memberitahukan bahan-bahan yg dites karena pasien jadi sudah tahu lebih dulu, pemeriksaan jadi bias. Pemeriksaan NVII & XII kurang lengkap.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	saat mengetuk perhatikan refleks yg muncul bukan tetap fokus pada ibujari yg kamu ketuk, saat melakukan pemeriksaan sensori lbh baik minta pasien menunjuk bagian mana yg disentuh daripada menyebutkan, manajemen waktu diperhatikan lagi ya, blm cuci tangan paska tindakan karena waktu tdk cukup
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed concent sudah baik. Sudah cuci tangan, posisi kaki sudah bersilangan, lup binokuler sudah dipakai. Palpebra dan siliia diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Konjungtiva dan sklera diperiksa dan dideskripsikan dg baik Kornea sudah diperiksa termasuk dg menggunakan keratoskop placido, diperiksa dan dideskripsikan dg baik. COA dan pupil sudah diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Lensa, refleks pupil dan iris belum diperiksa. Komunikasi dan profesionalisme baik.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan jangan lupa persiapkan alat yang dibutuhkan, pastikan penerangan baik dan terdapat jarak yang cukup antara snellen dan pasien yaitu 5/6 meter; Pemeriksaan visus mata kanan: belum melakukan pemeriksaan persepsi warna, hasil pemeriksaan sudah benar namun kurang lengkap (karena tidak melakukan pemeriksaan persepsi warna); Pemeriksaan visus mata kiri: teknik pemeriksaan sudah benar, hasil dan interpretasi masih kurang tepat (seharusnya visus 2/60 dengan pinhole visus naik/maju, interpretasi: pasien dapat melihat jelas hitung jari pada jarak 2 meter sedangkan orang normal 60 meter); Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	Ada bed pasien kenapa pasien tidak dipersiapkan di bed? bisa duduk atau berdiri, agak tidak menyulitkan kamu memeriksa. kamu selama pemeriksana nadi melihat jam, kapan memperhatikan frekuensi napas? tidak cuci tangan setelah pemeriksaan karena waktu habis
Universal Precaution	Cuci tangan= ok ; Persiapan alat= ok ; Scrubbing= ok ; Gowning= ok ; Gloving= ok ; Pelepasan APD=ok. good job!